

Réf. N. 00230/20

Rome, le 1<sup>o</sup> avril 2020

*À tous les supérieurs majeurs  
À tous les frères  
Leurs sièges*

Très chers frères,

*Que le Seigneur vous donne sa paix !*

Après quelques jours, je vous écris encore pour que nous puissions tous partager en simplicité et dans la prière ce que nous vivons en cette période de « tempête » pour le monde entier.

Ici, à la curie générale, les informations arrivent plutôt rares et très sommaires ; en même temps, cependant, je veux essayer de vous tenir au courant de la situation des frères et de l'Ordre. Actuellement, les circonscriptions les plus touchées par le virus sont encore les provinces du Nord de l'Italie, avec une incidence particulière du nombre de frères contaminés dans la province de Venise. Heureusement, il semble que la plupart d'entre eux ont dépassé progressivement la phase critique, mais il y a encore plusieurs frères hospitalisés et certains, en soins intensifs, luttent pour survivre.

Certains autres, en revanche, sont retournés chez le Père ces jours-ci. Nous ne pouvons pas être sûrs si c'est pour des raisons naturelles, à cause du coronavirus ou bien les deux à la fois ! À notre connaissance, il s'agit de quatre frères en Vénétie, un en Émilie-Romagne, un en Ligurie, un en Autriche, un en Hollande, trois en France, un en Suisse et un en Espagne.

À la curie générale, nous allons tous bien et nous essayons de prier pour chacun d'entre eux, à chaque fois que la nouvelle de leur décès nous parvient. Je vous invite, vous aussi – et je suis sûr que vous le faites déjà – à vous unir, tous, dans cet important acte de miséricorde.

Compte tenu de la propagation virulente de la pandémie dans une grande partie du monde, je reviens à recommander à tous de suivre scrupuleusement les comportements qui peuvent protéger, nous et le peuple de Dieu, de la contagion.

C'est peut-être précisément ce que nous vivons à ce moment précis de l'histoire qui nous pousse à mieux nous préparer au mystère proche de Pâques, qui est le mystère de la résurrection et de la vie !

Ayons confiance, donc, toujours et fermement, dans la bienveillance divine.



  
Fr. Roberto Genuin  
Ministre Général OFMCAp.